Amelie: "Wir wollen 1.000 Milliarden Bäume pflanzen"

dnw



Amelie Thomae mit ihrem Vortragspartner Thilo bei der Eröffnung eines Dehner Gartencenters. Foto: dnw

18. April 2016

Karlsruhe (tra). Die 12-jährige Karlsruherin Amelie Thomae ist seit 2014 "Botschafterin für Klimagerechtigkeit" und engagiert sich für die Organisation "Plant for the Planet". Den "Tag des Baumes" am 25. April hat sie zum Anlass genommen, um über die Klimakrise, "Plant for the Planet" und die Billion Tree Campaign zu informieren. regionews.de-Redakteurin Tanja Rastätter hat sich mit ihr über diese Themen unterhalten.

Wie wird man "Botschafterin für Klimagerechtigkeit"?

Amelie Thomae: Man geht auf eine Akademie für einen Tag und lernt dort alles über die Klimakrise sowie "Plant fort the Planet". Am Ende des Tages wird man dann zum Botschafter ernannt. Während der Akademie kommt ein schon ernannter Botschafter und erzählt alles über "Plant for the Planet".

Was machst Du beispielsweise als Botschafterin?

Amelie: In meiner Stadt, also in Karlsruhe, halte ich Vorträge an Schulen oder auch an anderen Orten. Ich war zum Beispiel schon einmal bei Dehner und habe dort einen Vortrag gehalten oder auch in der Kirche.

Wenn man möchte, dass Du einen Vortrag hältst... wie kann man Kontakt mit Dir aufnehmen?

Amelie: Zu mir kann man direkt keinen Kontakt aufnehmen. Aber über die Internetseite kann man eine E-Mail schreiben und "Plant for the planet" schickt dann einen Botschafter.

Wie viele Botschafter gibt es insgesamt?

Amelie: Das weiß ich nicht genau. Aber es sind ziemlich viele auf der ganzen Welt, aus insgesamt 93 Ländern.

Hast Du Kontakt zu anderen Botschaftern? Wenn ja, wie tauscht Ihr Euch aus?

Amelie: Ja, das habe ich. Bisher habe ich die Vorträge immer gemeinsam mit einem Jungen gehalten, den ich einmal bei einem Vortrag kennengelernt habe. Einmal im Jahr gibt es außerdem ein Treffen bei dem sich alle Botschafter aus der ganzen Welt treffen und über "Plant fort he Planet" reden. Ansonsten tauschen wir uns per E-Mail oder Whats App aus.

Ein großes Projekt ist die "Billion Tree Campaign". Was ist das genau?

Amelie: Wir möchten ganz viele Bäume pflanzen, weil Bäume Sauerstofflieferanten sind. Deshalb haben wir uns vorgenommen 1.000 Milliarden Bäume zu pflanzen auf der ganzen Welt.

Wie lang geht Deine Amtszeit als Botschafterin?

Amelie: Eigentlich ist es so, dass man – nicht fürs Leben lang – aber zumindest solange die Kindheit dauert, Botschafter ist. Man kann zwar auch aussteigen, aber das macht niemand.

Teilen Sie diesen Beitrag:

Weitere Beiträge in der Kategorie: regio-news Karlsruhe

Das könnte Sie auch interessieren...